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« Meilleurs voeux, meilleurs jeux » pour le
Conseil départemental de Vaucluse

« Meilleurs voeux, meilleurs jeux ! » : la présidente du Conseil Départemental souhaite une
année olympique à tous les Vauclusiens

C’est dans le Gymnase du Calavon à Cabrières d’Avignon que Dominique Santoni a adressé ses voeux à la
population, un gymnase accueillant, chaleureux, haut en couleurs pour une soirée conviviale.
« Ce choix du lieu n’est pas anodin, le sport est une compétence qui nous tient à coeur sur ce formidable
terrain de jeu qu’est le Vaucluse » lance la présidente de l’exécutif. « Nous sommes officiellement entrés
dans  l’année  olympique,  en  présence  notamment  ce  soir  de  Michaël  Guigou,  l’aptésien  champion
olympique de handball et nous allons pouvoir promouvoir les pratiques sportives et fédérer autour des
valeurs du sport (l’engagement, l’effort, le collectif, le courage et l’amour du maillot) avant le passage de
la flamme olympique, le 19 juin en Vaucluse ».
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Elle ajoute : « Ces valeurs peuvent s’appliquer à toutes les forces vives du département : les talents
locaux, les chefs d’entreprises, le monde économique ». Et elle évoque l’ambition du Vaucluse : « Malgré
un contexte international et géopolitique lourd, notre gestion rigoureuse des finances nous permet de
poursuivre nos investissements, 120M€ par an pendant notre mandature, jusqu’en 2028 ».

Cet argent va servir au nouveau « Schéma d’Autonomie » puisque, dit-elle,  » Le choix de vieillir chez soi
est  celui  de la très grande majorité des séniors.  Nous travaillons donc à accompagner les EHPAD
(Etablissement d’hébergement pour personnes âgées dépendantes, ex-maisons de retraite) dans leur
mutation en établissements médicalisés. Elle évoque aussi le « Réseau Départemental de Santé : « 8
médecins généralistes ont déjà été recrutés et salariés par le Département, 3 centres de santé ont ouvert
(à Avignon, Cadenet, Apt) permettant à 10 000 vauclusiens de bénéficier de consultations. Plus de 1000
d’entre  eux  ont  retrouvé  un  médecin  traitant  et  nous  allons  lancer  un  bus  médical  itinérant  qui
quadrillera les territoires ruraux ».

© DR

Dominique Santoni continue son discours en prônant la préservation de l’unité du Vaucluse. « Je suis
attachée à un équilibre harmonieux entre le rural et l’urbain, il n’y a pas un Vaucluse des villes contre un
Vaucluse des campagnes, il n’y en a qu’un, riche de sa diversité. C’est la raison pour laquelle nous
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accompagnons TOUTES les communes dans leur développement d’ailleurs, 41 ont été aidées l’an dernier
pour  77  projets.  »  Des  projets  d’aménagement  routier  aussi  sont  en  cours  d’exécution,  comme le
Carrefour de Bonpas, noeud entre l’autoroute A7, la Nationale 7 et la départemental 900 qui est un
véritable point  de blocage,  impactant le  quotidien de nos concitoyens et  de notre économie,  ou le
contournement d’Orange ».

Dernier thème abordé par Dominique Santoni dans son discours court, clair et ‘punchy’ : « Deux valeurs
doivent nous rassembler cette année 2024, l’unité et la fierté ». Elle développe : « Soyons solidaires au-
delà des clivages artificiels, continuons à travailler ensemble sans nous invectiver, sans nourrir des
oppositions stériles ou factices. Jouons collectif dans la même équipe, avec le même maillot, celui du
Vaucluse. Cette année, au Salon de l’Agriculture à Paris, nous serons le 2ème département de France le
mieux représenté, c’est dire notre soutien aux paysans, vignerons et producteurs. Nous avons Cheval
Passion la semaine prochaine, la Grande Fête des Véloroutes (152km en Vaucluse) à Loriol-du-Comtat en
avril, le « Semi-Marathon des 3C » (Caderousse-Châteauneuf-Courthézon) au printemps ».

Dominique  Santoni  conclut  avec  fougue  :  «  Le  Vaucluse  se  prend  aux  Jeux,  puisque  nombre  de
communes, de bénévoles, de clubs, d’associations, de concitoyens seront nos ambassadeurs cette année
lors du passage de la flamme d’Apt à Avignon en passant par Rustrel, l’Isle-sur-la-Sorgue, le Ventoux, le
Théâtre  antique  d’Orange.  Eux  qui  prônent  les  valeurs  cardinales  de  l’olympisme  :  le  respect,  la
détermination, la solidarité, le courage et l’excellence. Bonne année, meilleurs jeux, meilleurs voeux et
une forme olympique à tous les Vauclusiens! »
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